

LA BERRA

FREIBURGS HAUSBERG ALS GEHEIMTIPP

La Berra in der Region La Gruyère ist ein kleines, aber feines Erholungs- und Sportgebiet. Spektakulär ist die Aussicht vom 1'719 Meter hohen La Berra-Gipfel. Man blickt über den Greyerzersee mit der Ogoz-Insel und weit über das Drei-Seen-Land und den Jura, über die Freiburger Voralpen bis zu den schneebedeckten Gipfeln der Berner Alpen. Durch die Nähe zu Freiburg und Bulle begann der Skisport hier schon in den 20er-Jahren. Heute ist die familienfreundliche La Berra im Winter mit einer Kombibahn mit Sesseln und Gondeln sowie vier Skiliften erschlossen. Über 20 Pistenkilometer, vier davon künstlich beschneit, drei Restaurants, die Skischule, markierte Schneeschuhwanderwege und ein Vitaski-Parcours für leistungsorientierte Skitourenläufer machen La Berra zu einem beliebten Treffpunkt. Im Sommer ist La Berra ein wunderbares, ruhiges Wandergebiet. Wald, Weiden und die typischen, schindelbedeckten Alpchalets prägen die Landschaft. Die ausgeschilderten

Wanderrouen können mit der Bergbahn kombiniert werden, die am Wochenende mit einem TPF-Bus ab La Roche erschlossen ist. Vom Gipfelrestaurant Buvette de La Berra lassen sich in panoramareichen Spaziergängen etwa das Bergrestaurant La Gîte d'Allières, respektive die hübsche Buvette du Gros Cousimbert erreichen. Wer von der traumhaften Sicht auf Kaiseregg und Schwyberg nicht genug bekommt, kann in beiden Berghütten übernachten. Auch auf Themenwegen, dem Spielplatz und mit dem Studium der Panoramatafeln gerät man in La Berra und Umgebung sehr angenehm in den Ferienmodus. Wer geniesserisch übers Wasser blicken möchte, findet sein Glück am Greyerzersee. Biker schwärmen von La Berra. Eine beispielhafte Rundtour ab Plaffeien führt der Krete entlang um den Plasselbschlund auf den Gipfel La Berra und via Schwyberg zurück.
www.la-gruyere.ch/lac



DISCGOLF



Gesellig: Seit 2017 locken die Bergbahnen La Berra mit einer neuen Aktivität, dem Discgolf-Parcours. Der Start ist 20 Gehminuten von der Bergstation entfernt. Dort sind auf abwechslungsreichem Gelände neun metallene Körbe als Ziele montiert, welche mit möglichst wenigen Würfeln mit speziellen Frisbees zu treffen sind. Der Plausch eignet sich für Gruppen. Die Frisbees können bei der Talstation oder im Bergrestaurant Le Gîte d'Allières gemietet werden.

SLOWUP LA GRUYÈRE



Motorfrei: Freier Eintritt und freie Fahrt für Velos und Inline Skates über 26 Strassenkilometer rund um den Greyerzersee. Wer in Bulle startet, steuert zuerst Broc an, wo die Schokoladenfabrik La Maison Cailler zum Besuch lockt. Auf der aussichtsreichen Schlaufe um die Stausee-Hälfte präsentieren sich die Freiburger Voralpen bilderbuchmässig. Unterwegs rührt man mit Holzlöffeln in der Bergsuppe und krönt den Tag mit Meringues mit Doppelrahm. *Sonntag, 14. Juli 2019* www.slowUp.ch

DOWNHILL



Action: Biker finden zwei neue Downhill-Pisten vor. Die blaue, 5,4 Kilometer lange Variante führt von der Bergstation an der Alpbeiz Le Gîte d'Allières vorbei zu Tal. Die rote, steilere Route verläuft über 3,4 Kilometer direkt unter der Bahn.

OGOZ-INSEL



Ausflug: Mindestens 10'000 Jahre lang hatten Menschen im Örtchen Ogoz gelebt, bis es 1948 mit der Aufstauung des Greyerzersees zu einer Insel wurde. Die beiden Burgruinen und die dem Heiligen Theodul gewidmete Kapelle stammen aus dem Mittelalter. Von *Mai bis Oktober* fährt jeden Sonntag um 14.00 und 16.00 Uhr ein Ausflugsboot ab dem Hafen bei Le Bry auf den See und zu einem geführten Besuch der Ogoz-Insel. Anfragen lohnt sich auch für einen Gruppenausflug, eine Taxifahrt oder gar die Heirat auf Ogoz. www.ogoz.ch

ECKDATEN

- 1934 - Inbetriebnahme des ersten Skiliftes
- 1947 - Bau des Staudammes und Entstehung des Greyerzersees
- 2013 - Inbetriebnahme der neuen Kombibahn aus Sesseln und Gondeln
- 2017 - Einweihung neues Gebäudes bei der Talstation
- 2018 - Einweihung Downhill-Trails

ZAHLEN

- Bevölkerung** 1'707 Einwohner (Gemeinde La Roche)
- Sprache** Französisch
- Höhe** 673 m ü.M. (See), 1'719 m ü.M. (Gipfel La Berra)